
７番（小川義昭君）  

それから、さらには合併 10 年目という節目を迎える今こそ、合併

後の地域の一体感、まちづくり、行政サービスなどについて地域住

民の皆さんの間にどのような評価や課題が横たわっているのかを綿

密に検証し、今後、まちづくりに生かすべきかと考えますが、市長、

いかがでしょうか、お答え願います。 

 


